

Cher Confrère,

En collaboration avec l'Association des Médecins du Creusot-Montchanin, nous vous invitons à la **réunion de lancement de la prochaine campagne de dépistage du cancer colorectal**, dans votre secteur :

Le mardi 14 Février 2017 à 20 H 30
Salle du Conseil de l'Hôpital Hôtel-Dieu - LE CREUSOT

Trois thèmes seront abordés :

- **Le point sur les controverses liées au dépistage des cancers**
Dr Patrick ARVEUX, Epidémiologiste en charge du Registre des Cancers du sein et autres cancers gynécologiques de Côte d'Or, Centre de lutte contre le cancer G.F. Leclerc, Dijon
- **Activité physique adaptée et cancer**
Présentation par un professionnel en activité physique adaptée de SIEL BLEU et le Dr Kevin KAOUADJI, médecin responsable du programme ARCANIA, clinique orthopédique médico-chirurgicale, Dracy le fort
- **Informations sur le dépistage organisé des cancers en Saône et Loire**
Docteur Emilie TARDIEU, médecin coordonnateur de l'ADéMaS 71

Dès le lendemain de la réunion, vous pourrez proposer et expliquer le test à vos patients âgés de 50 à 74 ans concernés par le dépistage ; ils recevront dans la semaine qui suivra la réunion, un courrier de sensibilisation les invitant à vous consulter.

Nous comptons, comme lors des campagnes précédentes, sur votre participation active.

En espérant que vous pourrez vous libérer, nous vous adressons toutes nos amitiés.

Docteur Emilie TARDIEU
Médecin Coordonnateur

Docteur Philippe GUEREL
Président de l'Association des Médecins

Avec le soutien du laboratoire Boehringer Ingelheim France